



Pull moche et journée chic

publié le 22/12/2023 - mis à jour le 27/12/2023

Une fin d'année animée au collège

L'année civile touche à sa fin. Les traditionnelles animations de fin d'année ponctuent la dernière semaine de cours, apportant une touche de bonne humeur en ce début d'hiver.

Pull moche...

Mercredi, les élèves étaient invités à participer au concours du pull moche de Noël. Ils ont mobilisé leur imagination et leur créativité pour relever ce défi.

Sur le podium, nous retrouvons 2 élèves de 6e A, Enzo B., arrivé en tête des votes avec 22 voix, et Anaïs A., 10 voix.

L'honneur des autres classes est sauvé par Esteban R., 4e A, qui a reçu 14 voix.





...vs Journée chic

Vendredi, dernière journée avant des vacances bien méritées. C'est un autre thème et autre ambiance qui sont proposés aux enfants et adultes de la communauté du collège : la Journée chic. Placée sous le signe de l'élégance, c'est également un moment propice au partage, au respect et à la politesse.

Ce vendredi est également le jour du repas de Noël. Notre cheffe ayant à cœur de faire plaisir aux enfants, ce sera burger-frites, bûche et ballotin de chocolats. Le temps de Devoirs faits en début d'après-midi sera remplacé par des activités animées par l'équipe pédagogique du collège. Blind-test musical, Pictionary des Incorruptibles (prix littéraire des 5e & 4e), pliages mathématiques et origami, projection du film *Le peuple loup*, jeux de société et escape game seront au programme.

